

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan syukur kepada Allah SWT, atas Rahmat dan Karunia-Nya maka penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul, “Pengembangan Buku Panduan Dasar-dasar Menari di Sanggar Mawar Budaya”.

Tujuan dalam penulisan skripsi ini adalah, syarat untuk menyelesaikan masa studi dengan gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) Strata satu di Program Studi Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Terimakasih untuk pihak pihak yang telah membantu dan mendukung dalam menyelesaikan skripsi ini, yang masih terdapat kekurangan.

Terimakasih banyak penulis ucapkan teruntuk Ibu Retno Widyaningrum, S.Sos, M.M selaku dosen pembimbing I dan Bapak Drs. Zuhdy HS, M.Pd selaku dosen pembimbing II, terimakasih Ibu dan Bapak atas masukan, motivasi, waktu, tenaga serta rasa sabar yang ada di benak Bapak dan Ibu dalam membimbing penulisan skripsi ini. Semoga Bapak dan Ibu diberikan kesehatan dari Tuhan YME.

Terimakasih penulis ucapkan untuk Bapak Dr.Robinson Situmorang, M.Pd selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta, serta kepada Bapak dan Ibu Dosen dan Karyawan Program Studi Teknologi Pendidikan, Yang telah banyak membantu dalam memberikan saran, masukan, dan motivasi serta dalam mengurus perizinan penelitian ini.

Terimakasih untuk ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si. Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta, dan Bapak. Dr. Anan Sutisna, M.Pd. Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Terimakasih untuk pihak dari Sanggar Mawar Budaya, Ibu Chrystina Binol serta rekan-rekan yang telah memberikan izin dan kesempatan kepada penulis dalam melaksanakan penelitian ini, sehingga penyusunan skripsi ini dapat berjalan dengan baik.

Tak lupa juga peneliti ucapkan terimakasih kepada Ridhagita dan Hana Alodianada yang sudah menemani dan membantu selama diakhir perkuliahan ini mulai dari PKL, menyelesaikan job dari luar kampus, hingga penyusunan skripsi ini. Terimakasih tidak pernah bosan mendengarkan curahan hati dan keluh kesah penulis, selalu ada disaat penulis membutuhkan bantuan, dan tidak pernah berhenti memberikan semangat kepada penulis.

Terimakasih juga kepada teman seperjuangan Bunga, Dwi, Ismi, Ratu, Arista, Riri, Icahai, Putri, Faizzati dan teman-teman Gengster Korea, Risma, Nata, Anggi, April, Ardi, Ali, Adjmal dan Dinda, serta teman-teman diluar kampus Kiranti, Vina, Gia, Zizah, Bani, dan Yura yang sudah membantu dan mendoakan penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Terimakasih juga kepada Satria Fikri Laudza Ghiffari yang sudah banyak membantu, mendengarkan curahan hati serta memberikan semangat dan mendoakan penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga untuk semua teman-teman Teknologi Pendidikan 2014 yang tidak bisa saya ucapkan satu-satu, kaka-kaka senior Teknologi Pendidikan 2013, dan adik-adik Teknologi Pendidikan 2015 serta keluarga besar Teknologi Pendidikan yang tidak dapat diucapkan secara keseluruhan. Terimakasih penulis ucapkan karena kalian selalu memberikan dukungan, saran dan motivasi.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih atas semua pihak yang terlibat, mohon maaf apabila masih ada kekurangan dalam penullisan skripsi ini. Semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Terimakasih.

Jakarta, Januari 2019

Rida Nurhayati